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ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОСТОЯНИЕ, ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, 
ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ЛИКВИДНОСТЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, ИМИДЖ

Объектом исследования является ГУ ’’Лидский районный физкультурно­
спортивный клуб“.

Предмет исследования - экономическое состояние ГУ ’’Лидский районный
физкультурно-спортивный клуб“.

Цель работы -  разработка мероприятий по улучшению экономического 
состояния ГУ ’’Лидский районный физкультурно-спортивный клуб“.

При выполнении работы использованы методы: аналитический, анализа и 
синтеза, методы сравнения, индексный, балансовый, метод абсолютных и 
относительных разниц, метод средневзвешенной и другие.

В процессе работы проведены следующие исследования и разработки: 
изучены теоретические основы экономического состояния предприятия, проведена 
оценка экономического состояния ГУ ’’Лидский районный физкультурно­
спортивный клуб“., разработаны пути улучшения экономического состояния ГУ 
’’Лидский районный физкультурно-спортивный клуб“.

Элементами научной новизны полученных результатов являются 
мероприятия по улучшению экономического состояния предприятия.

Технико-экономическая и социальная значимость: прирост прибыли 
предприятия в результате реализации предложенных мероприятий обеспечит 
возможность использования ее на увеличение суммы собственного капитала 
предприятия и, тем самым, укрепление его финансовой устойчивости.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.
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ECONOMIC CONDITION, FINANCIAL STABILITY, SOLVENCY, 
LIQUIDITY, PROFITABILITY, IMAGE

The object of the study is the State Institution "Lida District Sports Club".
The subject of the study is the economic state of the State Institution "Lida District 

Physical Culture and Sports Club".
Purpose of the work is to develop measures to improve the economic condition of 

the State Institution "Lida District Sports Club".
The following methods were used in the study: explanation, interpretation, 

measurement, justification, analysis, deduction, comparison.
In the process of work, the following research and development were carried out: 

the theoretical foundations of the economic condition of the enterprise were studied, the 
economic condition of the State Institution "Lida District Physical Culture and Sports 
Club" was assessed, ways to improve the economic condition of the State Institution 
"Lida District Physical Culture and Sports Club" were developed.

The elements of the scientific novelty of the results obtained are measures to 
improve the economic condition of the enterprise.

The field of possible practical application is the activity of this enterprise.
Technical, economic and social significance: the increase in the company's profit 

as a result of the implementation of the proposed measures will provide the opportunity 
to use it to increase the amount of the company's own capital and, thereby, strengthen its 
financial stability.

The author of the work confirm that the results of research and analytical materials 
are correct and objective, as well as all the studied literature and other sources are 
theoretical, methodological and methodological provisions, which are accompanied by 
references to their authors.
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